

*Le chef d'état de Cuba a présidé
la cérémonie de remise des prix
aux journalistes du pays*

Image not found or type unknown

La Havane, 14 mars (RHC) Le président cubain, Miguel Díaz-Canel, a présidé mardi une cérémonie de remise de prix aux meilleurs journalistes du pays à l'occasion de la Journée Nationale de la Presse.

Lors d'une cérémonie qui s'est déroulée à la Bibliothèque nationale José Martí dans la capitale, cinq journalistes ont reçu le Prix José Martí 2023 pour l'ensemble de leur vie professionnelles, la plus haute distinction individuelle décernée par l'Union cubaine des journalistes à ses membres pour leur contribution exceptionnelle au journalisme révolutionnaire.

Six autres journalistes ont reçu le prix annuel Juan Gualberto Gómez 2022, institué en 1989 pour récompenser le travail de professionnels exceptionnels dans les domaines de la radio, de la télévision, du cinéma et de la presse écrite, et un nombre similaire de journalistes, principalement des jeunes, ont reçu des mentions de ce prix.

Au nom des journalistes distingués, José Antonio Fulgueiras, de Prensa Latina, a exprimé sa gratitude pour cette reconnaissance et son engagement à exercer un journalisme toujours plus proche des besoins et des aspirations de la population, comme l'hommage le plus honnête et le plus permanent au héros national José Martí, qu'il a évoqué comme une référence éthique, patriotique et révolutionnaire.

Pour sa part, le chef du département idéologique du comité central du Parti communiste de Cuba (PCC), Rogelio Polanco, a souligné le rôle crucial que les journalistes cubains doivent jouer face à ce qu'il a appelé la dissimulation de la raison et les tentatives d'"anéantissement de la vérité" par le biais de campagnes de diffamation et de mensonges, à partir des centres de pouvoir des médias.

Lors de la cérémonie, le président Díaz-Canel a remis la médaille de l'amitié au directeur du réseau panarabe d'information par satellite Al Mayadeen, Ghassan Ben Jeddou.

Il s'agit d'une reconnaissance décernée par le Conseil d'État, proposée par l'Institut cubain de l'amitié avec les peuples, à des étrangers ayant une histoire de solidarité avec Cuba et un attachement inconditionnel à la défense de la révolution.

La cérémonie s'est déroulée en présence d'autres dirigeants du PCC, du gouvernement, ainsi que des participants au Colloque international Patria, qui s'est achevé la veille à la Casa de las Américas de la capitale (Source : Prensa Latina).

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/316645-le-chef-detat-de-cuba-a-preside-la-ceremonie-de-remise-des-prix-aux-journalistes-du-pays>



Radio Habana Cuba